

吉島小だより

令和元年 6月15日 第 4 号 川西町立吉島小学校

学校教育目標 「 自ら考え 進んで実行 」 ~子どもたちの可能性の芽を膨らませる~

めざす子ども像「かしこく、つよく、キラリかがやくよしじまっ子」

(1) [いのちとまなび] わかる喜びを感じ、楽しく学ぶ子ども

(2) 〔自尊感情と自立〕 夢や希望を持ち、高みをめざす子ども

(3) [ふるさとと共生] ふるさとを誇りに思い、地域を思う子ども

種を蒔こう! 大きな花を吹かせるために! ずっしりとした実りを得るために!

新年度がはじまり約3ヶ月が過ぎようとしています。吉島小は春からだんだん夏へと活動が進んでいます。 各学年が学校を飛び出て行う体験活動が花盛りです!子どもたちは、教室とまた違った表情を見せてくれます。5年生は田植えをしました。稲はこれから根をしっかりはり、夏にぐんぐん成長し、秋には黄金色の稲穂に。そして収穫です。よしじまっ子も負けない成長を期待しています。

4年社会科見学(5/31)川西町内



5年宿泊訓練(6/6·7)飯豊少年自然の家にて

目標は「全力前進」。 自然に親しみ、仲間と 協力して、楽しく安全 に最後までやりとげよ う!と取り組みました。





3年社会科見学(6/11)

3年生は町役場で原田町長さんと会談?し、議場で議長席に。将来の川西町をリードしてくれる



5年田植え(6/4)



した。米どころ吉島を背負って立つ人が出てくることを期待しています!!

今年もJA青年部の 皆様はじめ、多くの 方々の協力のもと、田 植えの学習が行われま



人権の花植樹(5/27)

川西町の人権擁護委員の方々が来校し、全校で「人権の花」を植樹しました。「水がほしい」と言えない花たちの気持ちになって、毎日水やりをしてくれています。



修学旅行は6/13(木)~14(金)に 日光・鬼怒川方面への一泊二日の旅に出発! 2年生は6/13(木)に学校周辺の吉島地 区探検に出かけます。(帰り郷で職で港がでた)

練習を積み重ね陸上大会へ!今までの自分に勝利!?

5月29日(水)の午後、中郡小グランドを会場に◆**川西町小学校陸上競技大会**◆が開催されました。本校からも5、6年の皆さんが、放課後の練習の成果を発揮すべく大会に臨みました。以下に入賞者を紹介します。しかし、入賞しなくとも本番に全力で取り組めた子どもたち、これまでの練習に休まず取り組んだ子どもたちの姿は大変素晴らしいものでした。是非、褒めていただきたいと思います。

◎大会新記録 6年女子走り高跳び 1位 寒河江希実 122cm

○5年男子1	0 0 m	4位	今野	楓	5	年男子走	幅跳	4位	奥山煉斗
6年男子	//	3位	黒澤優	陽	5	年女子	//	5位	枝松莉乃愛
6年女子	//	2位	和田麗	愛	5	年男子走	高跳	4位	須貝鷹哉
5年男子1	0 0 0 m	2位	島貫陽	局向	5	年女子	//	3位	佐藤希歩
	//	5位	黒澤陽	局向	6	年男子	//	6位	髙橋青臣
6年男子	//	4位	島貫蓮	斗	6	年女子	//	2位	今野陽菜
5年女子8	0 0 m	3位	星希	「颯	5	年男子ボ	ール投げ	2位	島貫純志
6年女子	//	4位	黒澤樹	里	6	年男子	//	4位	矢野玖音
//	//	5位	遠藤佳	乃		//	//	5位	渡部心真

◆東置賜地区学童陸上記録会結果◆6月2日(日)米沢市営陸上競技場



6年女子100m 1位 情野 有香 6年女子コンバインドA 1位 寒河江希実 5年男子ジャベリック投げ1位 島貫 純志 混合リレー2位

(黒澤優陽、島貫純志、島貫陽向、 今野陽菜、寒河江希実、情野有香) ※いずれも7月に県大会、県大会予選に 進出します!

「ドラえもんの最終回」の話 第2回目

- ○先月号で「ドラえもんの最終回」の記事を載せました。ドラえもんか動かなくなった。電池を交換するとこれまでの思い出もリセットになる。**のび太くんはどうしたでしょう?**というところでした。
- ○この物語で、のび太くんは何日も泣きつづけ、ある決心をしました。それは 自分が「ドラえもんを直す!」と。
- ○それからののび太くんは必死に勉強を始め、できすぎくんより成績が良く なり、世界でも一目置かれるロボット工学博士になったのです。
- ○そして、白髪頭になったのび太博士は、ある日、妻であるしずかちゃんに、家にある誰も入ることを許さなかった研究室に呼び入れました。中には何十年も前に動かなくなったドラえもんが横だわっていました。そして、のび太博士はあるスイッチをいれました。するとドラえもんは、少年時代のいつものように起き上がり「のび太くん、宿題終わったの」と。
- ○ドラえもんの製作者は極秘事項。そうです、製作者はのび太くんだったという終末です。
- ○「ドラえもんが動かなくなる」それは、何気ない生活でのきっかけを表しています。そんなことが、子どもたち一人一人に毎日起きています。それに気づき、決心し行動することが、自らの人生を決めることになるかもしれないのです。
- ○この話は正式なものではありません。ですが現在、大切な人が記憶を失って しまう病気もあります。そんな病気を治せる薬や医療を発明する「のび太く ん」が吉島小学校の子どもの中から出ることを期待しています。

新しい教科書の展示会があります!

学校で学習しなければならないことを定めているのが「学習指導要領」というものです。10年ごとに改訂され、小学校では令和2年度から完全実施。その教科書の見本が展示されます。興味のある方はご覧になってはいかかでしょうか。6月17日(月)~27日(木)の期間、川西町中央公民館で行われます。

◆7月の行事予定◆

3日(水)民生児童委員との懇談会

12日(金)学校保健委員会

23日(火)通知票配付·懇談会·PTA研修会

24日(水)終業式

25日(木)町水泳大会

25日(木)夏休み開始~8/18

◆8月の行事予定◆

19日(月)始業式

21日(水)校内水泳大会

22日運動会赤白顔合わせ会

29日(木)運動会看板・グッズ披露